## Paroisses de Nivelles Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

## Épiphanie L'humilité de Dieu

Selon une tradition qui remonte aux tout premiers temps de l'Eglise, les dates de Pâques et des principales fêtes de l'année sont annoncées en la solennité de l'Épiphanie.

Cette singularité liturgique dit bien le caractère indissociable du mystère de l'incarnation du Christ avec celui de sa résurrection. Autrement dit, Noël est profondément lié à Pâques. Comme si l'attitude des mages se prosternant devant la crèche préfigurait déjà celle des femmes et des disciples découvrant le tombeau vide.

Une étable, une jeune famille et des cadeaux de naissance inattendus à l'Épiphanie. Une sépulture déserte, quelques amis fidèles et des aromates à Pâques.

Tout au long de l'année, la liturgie nous rappelle avec pédagogie que Dieu manifeste sa grandeur dans la fragilité d'un nouveau-né tout autant que dans l'agonie du condamné à mort. Voilà qui devrait interroger l'image que nous avons de lui.

Dieu est humilité. Il se laisse trouver par des chercheurs comme les mages, par des simples comme les bergers, par des pardonnés comme Marie Madeleine, par des généreux comme Joseph d'Arimathie...

Cette fête de l'Épiphanie est l'occasion de redécouvrir le chemin du dépouillement de Dieu, sa façon de cacher sa gloire dans la mangeoire de Bethléem, dans la Croix sur le calvaire, dans le frère et dans la sœur qui souffrent autour de nous.

Karem Bustica Rédactrice en chef de *Prions en Eglise* 



Voici le Fils aimé du Père, Don de Dieu pour sauver le monde. Devant nous il est là, il se fait proche, Jésus, l'Agneau de Dieu!

Recevez le Christ doux et humble, Bienheureux disciples du Seigneur, Reposez sur son cœur, apprenez tout de lui.